



# Advierte Kenia: árbitro debe ser independiente

MAYOLO LÓPEZ

La presidenta de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López Rabadán, se manifestó en contra de que el INE eventualmente pierda su autonomía con la anunciada reforma electoral, tal como lo dejó entrever el presidente de la Comisión de la Reforma del Estado, Pablo Gómez.

López Rabadán cuestionó los "combos electorales" que asomarían con la posibilidad de que la revocación de

mandato fuese incorporada a la reforma electoral.

"Necesitamos que la autoridad electoral sea independiente. Necesitamos que las autoridades electorales no estén sujetas a instrucciones, mandatos o amenazas de ninguna autoridad, ni en esta elección de 2027 o de ninguna otra", planteó.

El lunes, Pablo Gómez anticipó que el INE no tendrá autonomía absoluta ni el presupuesto solicitado.

La panista dijo que era



■ La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, criticó los "combos electorales".

necesario tomar en cuenta "lo que pasa en los países en donde las instituciones electorales se deterioran y también ellos (Morena) traen en el INE el reconocimiento del riesgo que implica la infiltración del dinero ilícito y del crimen en los comicios.

"Hacer este tipo de com-

bos electorales, de elecciones multitudinarias, genera en muchas ocasiones falta de certeza. Me parece que es necesario hacer una reflexión, más allá de filias y fobias, priorizando que los servidores públicos que se elijan sean los que la ciudadanía quiere".